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　11 月６日、浪江森林鉄道沿革誌看板の除幕
式が行司ヶ滝遊歩道入口で開かれました。
　大正６年、浪江町と葛尾村間に浪江森林鉄道
の整備が開始され、11 年には行司沢支線が開
通し、昭和６年まで、阿武隈山系の豊富な資源
を首都圏に供給するため利用されていました。
　令和元年度、森林鉄道の歴史を後世に伝える
ため都路町観光協会などが 30 ｍにわたるレー
ルを再敷設し看板を設置していましたが、台風
被害や新型コロナウイルス感染拡大で順延とな
り２年ぶりの披露となりました。
　式では、関係者や都路小学校の児童らが除幕
を行い、児童２人が森林鉄道の沿革を紹介しま
した。終了後、秋の探勝会が開かれ、約 40 人
の参加者が紅葉の見頃を迎えた行司ヶ滝遊歩道
を散策し、滝つぼ（男滝）までの景色を満喫し
ました。

除幕式 森林鉄道モニュメントの除幕式と行司ヶ滝秋の探勝会

感謝状贈呈 消防団幹部 長年の功労をたたえ、感謝状を贈呈
　10 月 24 日、市消防団感謝状贈呈式が滝根
体育館で行われました。昨年度に退団した前分
団長以上に対して各種感謝状が贈呈され、長年
にわたり消防団幹部として尽力された功労をた
たえました。

（敬称略）
●田村市感謝状（分団長以上の退団者）
　・団長　飛田充（船引）
　・副団長　今泉敏之（都路）
　・庶務本部長　渡邊慶幸（常葉）
　・地区隊長
　　角田久夫（滝根）、佐藤善嗣（大越）、
　　石井得一（都路）
　・分団長
　　蒲生誠市（滝根）、石井豊・石井広大（大
　　越）、渡辺仁一（都路）、坪井俊雄・渡辺裕章・
　　本田信義・白岩進一郎（常葉）、本多信弥・
　　渡邉慎太郎・安瀬友二・志田正幸・橋本裕
　　一・吉田尚記・市川裕一（船引）
●その他
　福島県感謝状、福島県消防協会感謝状、福島
　県消防協会田村支部感謝状が贈呈されました。
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子育て応援事業 にこたむ fes. みんなのえがおはふくしまのきぼう！
　10 月 24 日、子育て応援事業「にこたむ fes.」がオ
ンラインで開催されました。子育て世代のお父さんやお
母さんが、安心して子育てができる環境づくりの推進を
目的に、パーソナルトレーナーの鈴木文健さんが１児の
母の平野ノラさんと一緒にブンケン体操を行い、音楽に
合わせて親子で楽しく運動やストレッチを楽しみまし
た。
　また、あばれる君と平野ノラさん、現役保育士てぃ先
生による「子育て座談会」が行われ、参加者から子育て
に関する質問などにお答えしました。その中で「子ども
のイヤイヤ期」についての質問があり、てぃ先生から「た
だイヤと言っているわけではなく、イヤの２文字の中に
どんなメッセージ性が含まれるのか大人がくみ取ること
が必要である」と話があり、参加者全員が共感しました。
※幼児は言葉が乏しく自分の気持ちを伝えることが難し
いため。
　そのほか、事前の申し込みの笑顔フォト・ムービーコ
ンテストでは、たくさんの子どもたちのかわいい笑顔に
癒され、楽しい時間を参加者の皆さんと過ごすことがで
きました。

1

2

3

4
1.2.3_ あばれる君と平野ノラと現役保育士てぃ先生
にの「子育て座談会」の様子
4_ 笑顔フォト・ムービーコンテストのフォト部門で
にこたむ賞を受賞した作品
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